

HERMOSILLO, Son., Abril 22 de 2014.- La modernización total con concreto hidráulico de la Carretera Internacional desde Estación Don hasta Nogales fue anunciada por el Presidente Enrique Peña Nieto durante su gira de trabajo junto al Gobernador Guillermo Padrés.

En una muestra más de la buena relación que existe entre el Gobierno del Estado y el Gobierno Federal, el Presidente Peña aseguró que se buscarán los esquemas para invertir más de 13 mil millones de pesos a fin de que los sonorenses cuenten con una carretera moderna de altas especificaciones desde Estación Don a Nogales, una carretera moderna para todo el Estado de Sonora que exige una inversión superior a los 13 mil millones de pesos.

Durante su mensaje, el Gobernador Guillermo Padrés reiteró que la única forma de fortalecer a Sonora, a México y a todos los ciudadanos es trabajar juntos entre órdenes de Gobierno y le pidió al presidente “que no quede la menor duda, Sonora, el Gobierno que me honro en encabezar es y seguirá siendo el mejor aliado del Presidente Enrique Peña Nieto”.

El Presidente de la República y el Gobernador de Sonora develaron la placa conmemorativa de la modernización del tramo carretero Sonoyta-San Luis Río Colorado, realizada con una inversión de dos mil 400 millones de pesos. Los 191 kilómetros del tramo fueron ampliados de 7 a 12 metros de ancho, con acotamientos de dos metros y medio y base asfáltica de 20 centímetros de espesor.